
ZÉ DA MULA QUESTIONA FALTA MATERIAIS EM POSTO DE
SAÚDE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O Vereador solicitou esclarecimentos à Secretária de Saúde na sessão legislativa dessa
terça-feira, 3. O pedido se deu ao fato de ter recebido reclamações de munícipes, as quais
relataram a falta de materiais básicos utilizados nos Postos de Saúde, tais como gaze e
faixas de curativos.

Em sua opinião, Zé afirmou que importante verificar o motivo que resultou nessa
reclamação, e considerou inadmissível que produtos como esse estejam em falta.

“Peço para que a Secretaria de Saúde possa verificar o que está ocorrendo e procure
solucionar o quanto antes esse problema”, enfatizou Parlamentar.
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